



～ 夢に挑戦! 笑顔がいっぱい  
やる気がいっぱい 根気がいっぱい ～

## 田沢湖駅伝競走大会!

29日(木)、田沢湖駅伝競走大会が田沢湖畔で行われました。今大会は、7月の大雨の影響でコースの一部を変更しての開催となりました。

本校からも男女1チームずつ出場し、粘り強く走り襷をつなぎました。男子が21位、女子が19位という結果です。一夏の頑張りを体現できた一日となりました。



## 坐禅を体験「修練会」

駅伝大会と同日、学校で活動した生徒は、常泉寺で坐禅体験を行いました。正しい坐禅の仕方について教えてもらい、静寂の中で心を落ち着かせて、無心で坐禅をすることができたようです。



## 英語暗唱弁論大会!

30日(金)、美郷町公民館において「大曲仙北英語暗唱弁論大会」が行われました。本校からは3年〇〇〇〇さんと2年〇〇〇〇さんが出場し、これまでの練習の成果を、堂々と披露することができました。審査の結果、二人とも優良賞をいただくことができました。



## 栄光の記録

令和6年度角館中学校招待  
40周年記念親善野球大会 **第3位**

【1回戦】

協和・南外 7-3 西明寺

【準決勝】

協和・南外 4-9 角館

【3位決定戦】

協和・南外 9-3 美郷



## 基礎テストⅠ(社会)



基礎テストⅠ(社会)が行われました。合格率(合格点80点)は、全校で78.4%でした。これで、基礎テストⅠは全教科が終わりました。基礎テストⅡは、Ⅰよりも合格率がアップするように頑張ってくださいね。